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CUADRO RESUMEN DE 

 

La SuscritaSecretaria Municipalde este término, por la presente 

los ACUERDOS aprobados en el mes de 

Corporación Municipal detallados

 
FECHA 

 
ACUERDOS 

 

01/07/2020 
En base a solicitud emitida por el 
Departamento de Administración 
tributaria La corporación Municipal en 
pleno y por unanimidad ACUERDA 
asignar el valor de Lps. 5,000.00 al 
permiso de operación para la cuenta 
supermercado. Ya que no se encuentra 
registrada en el plan de arbitrios 
vigente 
 
 

01/07/2020 En base al incremento y aparición de 
casos positivos de COVID 19 según la 
realización de pruebas rápidas en 
empleados Municipales se ACORDO 
cerrar la municipalidad por dos 
semanas del 06 de Julio al 19 de Julio, 
para que los empleados Municipales 
realicen su cuarentena, quedando a 
consideración del 
extender esta decisión debido a la 
evolución de cada uno.
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CUADRO RESUMEN DE ACUERDOS MUNICIPALES

Municipalde este término, por la presente da a conocer 

los ACUERDOS aprobados en el mes de Julio del año 2020 por la Honorable 

Corporación Municipal detallados a continuación: 

 
COMUNIDAD 

 

En base a solicitud emitida por el 
Departamento de Administración 

La corporación Municipal en 
unanimidad ACUERDA 

asignar el valor de Lps. 5,000.00 al 
permiso de operación para la cuenta 

Ya que no se encuentra 
registrada en el plan de arbitrios 

Municipalidad.  

En base al incremento y aparición de 
positivos de COVID 19 según la 

realización de pruebas rápidas en 
empleados Municipales se ACORDO 
cerrar la municipalidad por dos 
semanas del 06 de Julio al 19 de Julio, 
para que los empleados Municipales 
realicen su cuarentena, quedando a 

 Alcalde Municipal 
extender esta decisión debido a la 
evolución de cada uno. 

Municipalidad.             

mail  municipalidadfloridacopan@yahoo.com       Telefax: 26512133 

ACUERDOS MUNICIPALES 

da a conocer 

del año 2020 por la Honorable 

 
NUMERO DE ACTA 

 
19 

            19 
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15/07/2020 

 
En base a la moción presentada por el 
Regidor Municipal Miguel Cordón la 
corporación Municipal en pleno 
ordena a la directora 
justicia emitir una ordenanza para 
todos los propietarios de negocios del 
casco urbano para que procedan a 
pagar el tren de aseo
 

 

Extendida en el Municipio de Florida, Departamento de Copan a los 

mes de Julio del año 2020 

 

 

 
 
 
 

María Luisa Enamorado
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En base a la moción presentada por el 
Regidor Municipal Miguel Cordón la 
corporación Municipal en pleno 
ordena a la directora municipal de 
justicia emitir una ordenanza para 
todos los propietarios de negocios del 
casco urbano para que procedan a 
pagar el tren de aseo 

 
Municipalidad. 

 
          

Extendida en el Municipio de Florida, Departamento de Copan a los 

María Luisa Enamorado 
Secretaria  Municipal 

mail  municipalidadfloridacopan@yahoo.com       Telefax: 26512133 

 
          22 

Extendida en el Municipio de Florida, Departamento de Copan a los 30  días del 
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La Suscrita Secretaria Mu
literalmente dice así:
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Miércoles01 de Julio del año 2020
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
1. El señor Alcalde presento la agenda propue
siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
invocación a Dios
5: lectura y0 aprobación de la agenda 
anterior 7: lectura de correspondencia 
Municipal 9:Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 
COVID-19 10: Puntos
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corpor
3. Invocación a Dios 
Transparencia Rosa Delia Chacón.
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 
la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez 
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, 
Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, 
Sexto Regidor Jesús Pinto Gonzales, 
Alvarenga  Octava
con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y Rosa 
Delia Chacón Técnica de la C
mismo dio por abier
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 
aprobaron.  
6: La Secretaria Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada 
enmienda 
7: lectura de correspondencia.

1. El Departamento de Administración Tributaria solicita se le asigne 
un valor al permiso de 
en el plan de arbitrios actual no se encuentra asignada.
La corporación Municipal en pleno y por unanimidad ACUERDA 
asignar el valor de Lps. 5,000.00 al permiso de operación para la 
cuenta supermercado.

2. Se le dio l
municipio emitida por la coordinadora de la red de salud Lic. 
Mariela Fuentes
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CERTIFICACIÓN
 

La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.19
literalmente dice así:Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Miércoles01 de Julio del año 2020, siendo presidida por el 
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera:  

comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 
ios 
aprobación de la agenda 6: lectura y aprobación del acta 

lectura de correspondencia 8: 
Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 

Puntos varios 11:Cierre de la sesión.
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 

asistencia de la mayoría de los miembros de la Corpor
Invocación a Dios dirigida por la Técnico de la Comisión Ciudadana de 

Transparencia Rosa Delia Chacón. 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 

la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez 
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalm

Regidor Jesús Pinto Gonzales, Séptimo
Octava Regidora María Berta Reyes Hernández, y contando 

con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia
mismo dio por abierta la reunión siendo  las 09:00 A

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

a Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada 

7: lectura de correspondencia. 
El Departamento de Administración Tributaria solicita se le asigne 
un valor al permiso de operación para la cuenta supermercado que 
en el plan de arbitrios actual no se encuentra asignada.
La corporación Municipal en pleno y por unanimidad ACUERDA 
asignar el valor de Lps. 5,000.00 al permiso de operación para la 
cuenta supermercado. 
Se le dio lectura al informe de la situación del covid 19 en el 
municipio emitida por la coordinadora de la red de salud Lic. 
Mariela Fuentes 
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CERTIFICACIÓN 

nicipal Certifica el Acta No.19que 
Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable 

Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,el día 
, siendo presidida por el señorAlcalde 

Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
sta quedando de la 

apertura de la sesión 3:Bienvenida 4: 

lectura y aprobación del acta 
 informe del señor Alcalde 

Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 
Cierre de la sesión. 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal. 

dirigida por la Técnico de la Comisión Ciudadana de 

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 
la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 

Regidores la cual  en su orden se describen así: Primer Regidor Miguel 
Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 

Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa 
Regidora María Berta Reyes Hernández, y contando 

con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y Rosa 
omisión Ciudadana de Transparenciaasí 

ta la reunión siendo  las 09:00 AM. 
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 

respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

a Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada sin ninguna 

El Departamento de Administración Tributaria solicita se le asigne 
operación para la cuenta supermercado que 

en el plan de arbitrios actual no se encuentra asignada. 
La corporación Municipal en pleno y por unanimidad ACUERDA 
asignar el valor de Lps. 5,000.00 al permiso de operación para la 

ectura al informe de la situación del covid 19 en el 
municipio emitida por la coordinadora de la red de salud Lic. 
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8. informedel señor AlcaldeMunicipal:
El señor Alcalde informa

1. Se iniciara la construcción del kínder de la comunidad de
San José mancomunadamente con Visión Mundial

2. Se inició a entregar arroz a los habitantes del casco urbano del 
municipio.

3. Se está trabajando en el mantenimiento de la carretera que conduce 
a la comunidad de pueblo Nuevo el cual consiste en balast
misma, ya que actualmente se encontraba en mal estado.

4. Si se presenta la necesidad de comprar más tratamientos MAIZ para 
el COVID 19 se procederá a la compra de 50 tratamientos más.

 
9:Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID
19 

1. Se abordó el tema de la aglomeración de personas en el Banco de 
Occidente, por lo que se acordó enviarle una nota al Gerente de 
dicha institución para que cuente con una persona encargada de 
ordenar las filas y que de esta manera las personas cumplan con
distanciamiento y el uso de la mascarilla.

2. El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa propone que en el banco 
deberían de establecer un día para que atiendas a los clientes de 
cada municipio que vienen a esta agencia bancaria.

3. El regidor Municipal Miguel 
alguna alternativa para que sierren el banco.

4. La vice Alcaldesa Municipal manifiesta su preocupación debido a la 
aglomeración de personas en el banco y que no cumplen con las 
medidas de bioseguridad.

10: Puntos Varios
1 La corporación Municipal en pleno por unanimidad de votos y 

en base al incremento y aparición de casos positivos de 
COVID 19 según la realización de pruebas rápidas en 
empleados Municipales se ACORDO cerrar la municipalidad 
por dos semanas del 06 de Julio al
empleados Municipales realicen su cuarentena, quedando a 
consideración del Alcalde Municipal extender esta decisión 
debido a la evolución de cada uno.

Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la 
reunión siendo las
 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
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informedel señor AlcaldeMunicipal: 
El señor Alcalde informa que: 

Se iniciara la construcción del kínder de la comunidad de
San José mancomunadamente con Visión Mundial
Se inició a entregar arroz a los habitantes del casco urbano del 
municipio. 
Se está trabajando en el mantenimiento de la carretera que conduce 
a la comunidad de pueblo Nuevo el cual consiste en balast
misma, ya que actualmente se encontraba en mal estado.
Si se presenta la necesidad de comprar más tratamientos MAIZ para 
el COVID 19 se procederá a la compra de 50 tratamientos más.

Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID

Se abordó el tema de la aglomeración de personas en el Banco de 
Occidente, por lo que se acordó enviarle una nota al Gerente de 
dicha institución para que cuente con una persona encargada de 
ordenar las filas y que de esta manera las personas cumplan con
distanciamiento y el uso de la mascarilla.
El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa propone que en el banco 
deberían de establecer un día para que atiendas a los clientes de 
cada municipio que vienen a esta agencia bancaria.
El regidor Municipal Miguel cordón dice que se tiene que buscar 
alguna alternativa para que sierren el banco.
La vice Alcaldesa Municipal manifiesta su preocupación debido a la 
aglomeración de personas en el banco y que no cumplen con las 
medidas de bioseguridad. 

Puntos Varios 
corporación Municipal en pleno por unanimidad de votos y 

en base al incremento y aparición de casos positivos de 
COVID 19 según la realización de pruebas rápidas en 
empleados Municipales se ACORDO cerrar la municipalidad 
por dos semanas del 06 de Julio al
empleados Municipales realicen su cuarentena, quedando a 
consideración del Alcalde Municipal extender esta decisión 
debido a la evolución de cada uno.

Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la 
ión siendo las12.40 PM la cual se firma para constancia

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................

 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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Se iniciara la construcción del kínder de la comunidad de la Laguna 
San José mancomunadamente con Visión Mundial 
Se inició a entregar arroz a los habitantes del casco urbano del 

Se está trabajando en el mantenimiento de la carretera que conduce 
a la comunidad de pueblo Nuevo el cual consiste en balastreo de 
misma, ya que actualmente se encontraba en mal estado. 
Si se presenta la necesidad de comprar más tratamientos MAIZ para 
el COVID 19 se procederá a la compra de 50 tratamientos más. 

Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID-

Se abordó el tema de la aglomeración de personas en el Banco de 
Occidente, por lo que se acordó enviarle una nota al Gerente de 
dicha institución para que cuente con una persona encargada de 
ordenar las filas y que de esta manera las personas cumplan con el 
distanciamiento y el uso de la mascarilla. 
El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa propone que en el banco 
deberían de establecer un día para que atiendas a los clientes de 
cada municipio que vienen a esta agencia bancaria. 

cordón dice que se tiene que buscar 
alguna alternativa para que sierren el banco. 
La vice Alcaldesa Municipal manifiesta su preocupación debido a la 
aglomeración de personas en el banco y que no cumplen con las 

corporación Municipal en pleno por unanimidad de votos y 
en base al incremento y aparición de casos positivos de 
COVID 19 según la realización de pruebas rápidas en 
empleados Municipales se ACORDO cerrar la municipalidad 
por dos semanas del 06 de Julio al 19 de Julio, para que los 
empleados Municipales realicen su cuarentena, quedando a 
consideración del Alcalde Municipal extender esta decisión 
debido a la evolución de cada uno. 

Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la 
M la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 
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La Suscrita Secretaria Mu
literalmente dice así:
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Jueves 09 de Julio del año 2020
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desar
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
invocación a Dios
5: lectura y aprobación de la agenda 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios 
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 
la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, 
Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, 
Sexto Regidor Jesús Pinto Gonzales, 
Alvarenga  Octava
acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chacón 
Técnica de la Comisión Ciudadana de
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Lester Portillo 
Gerente de Banco de occidente, Manuel Paredes Gerente de Banco de 
Occidente la Entrada,
AM. 
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 
aprobaron.  
6: Abordar el tema del COVID
prevención del mismo.

1. El señor Alcalde Municipal manifie
de occidente debido a la aglomeración de personas y que no 
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CERTIFICACIÓN
 

La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.20
literalmente dice así:Sesión Extraordinaria Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Jueves 09 de Julio del año 2020, siendo presidida por el 
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desar

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera:  

comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 
ios 

lectura y aprobación de la agenda 6:Abordar el tema del 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal.

Invocación a Dios dirigida por El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 

la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
Regidores la cual  en su orden se describen así: 

dón, Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 

Ondina Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Regidor Jesús Pinto Gonzales, Séptimo

Octava Regidora María Berta Reyes Hernández, también nos 
acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chacón 
Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, Miembros de la 
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Lester Portillo 
Gerente de Banco de occidente, Manuel Paredes Gerente de Banco de 
Occidente la Entrada,así mismo dio por abierta la reunión siendo  las 9:00 

eñor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

6: Abordar el tema del COVID-19 y toma de decisiones en la 
prevención del mismo. 

El señor Alcalde Municipal manifiesta su preocupación por el banco 
de occidente debido a la aglomeración de personas y que no 
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CERTIFICACIÓN 

nicipal Certifica el Acta No.20que 
Celebrada por la Honorable 

Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán, el día 
, siendo presidida por el señor Alcalde 

Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 

apertura de la sesión 3:Bienvenida 4: 

bordar el tema del COVID-19 y 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 7:Cierre de la sesión. 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal. 

idor Municipal Carlos Eliu Rosa 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 

la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 
Regidores la cual  en su orden se describen así: Primer Regidor Miguel 

Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara 

Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa 

Regidora María Berta Reyes Hernández, también nos 
acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chacón 

Transparencia, Miembros de la 
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Lester Portillo 
Gerente de Banco de occidente, Manuel Paredes Gerente de Banco de 

ta la reunión siendo  las 9:00 

eñor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

19 y toma de decisiones en la 

sta su preocupación por el banco 
de occidente debido a la aglomeración de personas y que no 
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cumplen con las debidas medidas de bioseguridad. Ya que al 
municipio vienen personas de otros lugares

2. El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que es salud quien 
que dar las recomendaciones a seguir.

3. La Lic. Mariela Fuentes dice que las recomendaciones son las 
mismas que se han venido tomando desde el principio y como 
centro de salud no tienen la potestad de cerrar lugares, y que la 
población no quiere acatar
hay gran positividad del virus y casos positivos ya declarados por 
sinager. Y recomienda siempre darle seguimiento a los negocios 
para que cumplan con las medidas de bioseguridad.

4. El señor Alcalde dice que el problem
que vienen

5. La Lic. Mariela Fuentes da a conocer un informe de los casos 
sospechosos y confirmados actualizados y que se han atendido en el 
centro de salud, manifestando su preocupación debido a 
personas que se encuentran en cuarentena no cumplen con esta 
medida y andan en la calle sin mascarilla.

6. El señor Alcalde pregunta que si entregan tratamientos maíz a los 
centros de salud de área rural, respondiendo La Lic. Mariela 
Fuentes que no, q
remitir los pacientes al centro de salud del casco urbano.

7. El señor Alcalde municipal pide hacer gestión a la secretaria de 
salud y OABI con un vehículo el cual sirva para amortiguar 
emergencias en estos mo

8. El regidor municipal Miguel Cordón dice que a los negocios se les 
debe de aplicar la ley parejo, en estos momentos es difícil controlar 
la situación que lo más sabio es cerrar todos los negocios, que la 
policía actué que la
sancionada.

9. El señor Alcalde manifiesta que las pulperías no se pueden cerrar ya 
que las personas se abastecen de alimentos.

10. El gerente de banco de occidente Lester Portillo manifiesta su 
preocupación debido a la afluenci
a esta institución necesita una solución para amortiguar este 
problema. Y que hasta el momento han estado anuentes a las 
ordenanzas

11. Manuel Paredes Gerente del Banco de Occidente de la
Copan saluda a los presentes y dice que la institucióna estado 
anuente a las ordenes giradas por SINAGER al igual que las 
ordenanzas emanadas por la corporación Municipal. y manifiesta 
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cumplen con las debidas medidas de bioseguridad. Ya que al 
municipio vienen personas de otros lugares
El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que es salud quien 
que dar las recomendaciones a seguir. 
La Lic. Mariela Fuentes dice que las recomendaciones son las 
mismas que se han venido tomando desde el principio y como 
centro de salud no tienen la potestad de cerrar lugares, y que la 
población no quiere acatar la orden de cuidarse y en el municipio 
hay gran positividad del virus y casos positivos ya declarados por 
sinager. Y recomienda siempre darle seguimiento a los negocios 
para que cumplan con las medidas de bioseguridad.
El señor Alcalde dice que el problema es la afluencia de personas 
que vienen- al banco de otros municipios.
La Lic. Mariela Fuentes da a conocer un informe de los casos 
sospechosos y confirmados actualizados y que se han atendido en el 
centro de salud, manifestando su preocupación debido a 
personas que se encuentran en cuarentena no cumplen con esta 
medida y andan en la calle sin mascarilla.
El señor Alcalde pregunta que si entregan tratamientos maíz a los 
centros de salud de área rural, respondiendo La Lic. Mariela 
Fuentes que no, que los centros de salud del área rural tienen que 
remitir los pacientes al centro de salud del casco urbano.
El señor Alcalde municipal pide hacer gestión a la secretaria de 
salud y OABI con un vehículo el cual sirva para amortiguar 
emergencias en estos momentos de pandemia.
El regidor municipal Miguel Cordón dice que a los negocios se les 
debe de aplicar la ley parejo, en estos momentos es difícil controlar 
la situación que lo más sabio es cerrar todos los negocios, que la 
policía actué que las personas que no ande con su mascarilla sea 
sancionada. 
El señor Alcalde manifiesta que las pulperías no se pueden cerrar ya 
que las personas se abastecen de alimentos.

El gerente de banco de occidente Lester Portillo manifiesta su 
preocupación debido a la afluencia de personas de otros municipio
a esta institución necesita una solución para amortiguar este 
problema. Y que hasta el momento han estado anuentes a las 
ordenanzas emanadas por la corporación municipal.

Manuel Paredes Gerente del Banco de Occidente de la
Copan saluda a los presentes y dice que la institucióna estado 
anuente a las ordenes giradas por SINAGER al igual que las 
ordenanzas emanadas por la corporación Municipal. y manifiesta 
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cumplen con las debidas medidas de bioseguridad. Ya que al 
municipio vienen personas de otros lugares 
El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que es salud quien tiene 

La Lic. Mariela Fuentes dice que las recomendaciones son las 
mismas que se han venido tomando desde el principio y como 
centro de salud no tienen la potestad de cerrar lugares, y que la 

la orden de cuidarse y en el municipio 
hay gran positividad del virus y casos positivos ya declarados por 
sinager. Y recomienda siempre darle seguimiento a los negocios 
para que cumplan con las medidas de bioseguridad. 

a es la afluencia de personas 
al banco de otros municipios. 

La Lic. Mariela Fuentes da a conocer un informe de los casos 
sospechosos y confirmados actualizados y que se han atendido en el 
centro de salud, manifestando su preocupación debido a que las 
personas que se encuentran en cuarentena no cumplen con esta 
medida y andan en la calle sin mascarilla. 
El señor Alcalde pregunta que si entregan tratamientos maíz a los 
centros de salud de área rural, respondiendo La Lic. Mariela 

ue los centros de salud del área rural tienen que 
remitir los pacientes al centro de salud del casco urbano. 
El señor Alcalde municipal pide hacer gestión a la secretaria de 
salud y OABI con un vehículo el cual sirva para amortiguar 

mentos de pandemia. 
El regidor municipal Miguel Cordón dice que a los negocios se les 
debe de aplicar la ley parejo, en estos momentos es difícil controlar 
la situación que lo más sabio es cerrar todos los negocios, que la 

que no ande con su mascarilla sea 

El señor Alcalde manifiesta que las pulperías no se pueden cerrar ya 
que las personas se abastecen de alimentos. 

El gerente de banco de occidente Lester Portillo manifiesta su 
a de personas de otros municipios 

a esta institución necesita una solución para amortiguar este 
problema. Y que hasta el momento han estado anuentes a las 

emanadas por la corporación municipal. 
Manuel Paredes Gerente del Banco de Occidente de la Entrada 

Copan saluda a los presentes y dice que la institucióna estado 
anuente a las ordenes giradas por SINAGER al igual que las 
ordenanzas emanadas por la corporación Municipal. y manifiesta 
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que el banco no se puede cerrar por que se vería afectada la 
economía y personas que reciben remesas entre otros

12. El señor Pedro Alvarado miembro del CODEM dice que la 
solución no
iran para la entrada.

13. La Lic. Mariela Fuentes dice que las personas no quieren 
tomar conciencia de cuidarse, y que se tienen que formar 
comisiones de supervisión

14. El gerente de Banco de Occidente Lester Portillo dice que ellos 
han seguido todas las medidas de bioseguridad emanadas por 
SINAGER y que han contado con el
secretaria de salud de florida copan, diciendo que como institución 
se apegan a las ordenanzas giradas por la municipalidad y que las 
medidas que se tomen sean las mejores, solicitando que en el 
boulevard se controle la entr
terminación de la identidad.

15. El regidor municipal Carlos Eliu Rosa propone que se asigne 
un dia para atender a las personas de los municipios vecinos, 
contratación de policías municipales de manera temporal para que 
supervisen que 
bioseguridad.

16. El señor alcalde manifiesta que se tomara la decisión más 
sabia en donde nadie se vea afectado.

17. El regidor Municipal Miguel Cordón dice que los alcaldes en 
este caso Florida y La Entrada que pres
cierre el banco de occidente, con el propósito de evitar la 
propagación de este virus.

18. La vice alcaldesa municipal dice que es preocupante ver que 
las personas no tomen conciencia de este problema y no sigan las 
medidas de biosegu

19. La lic Mariela Fuentes dice que el día martes se llevara a cabo 
la capacitación del grupo de apoyo que se encargara del manejo de 
cadáveres, y recomienda formar una comisión por parte del CODEM 
para hacer un mejor trabajo,

20. El regidor Municipal Carlo
enlace por cada barrio para que apoye al CODEM.

21. Se acordó realizar una reunión el día Lunes 13 de Julio en las 
instalaciones del Instituto juventud occidental

 
 
Y no habiendo más
finalizada la reunión siendo las
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que el banco no se puede cerrar por que se vería afectada la 
conomía y personas que reciben remesas entre otros

El señor Pedro Alvarado miembro del CODEM dice que la 
solución no es cerrar el banco, ya que las personas del municipio se 

an para la entrada. 
La Lic. Mariela Fuentes dice que las personas no quieren 

ar conciencia de cuidarse, y que se tienen que formar 
comisiones de supervisión por parte del CODEM.

El gerente de Banco de Occidente Lester Portillo dice que ellos 
han seguido todas las medidas de bioseguridad emanadas por 
SINAGER y que han contado con el apoyo de la municipalidad y la 
secretaria de salud de florida copan, diciendo que como institución 
se apegan a las ordenanzas giradas por la municipalidad y que las 
medidas que se tomen sean las mejores, solicitando que en el 
boulevard se controle la entrada de personas de acuerdo a la 
terminación de la identidad. 

El regidor municipal Carlos Eliu Rosa propone que se asigne 
un dia para atender a las personas de los municipios vecinos, 
contratación de policías municipales de manera temporal para que 

en que los negocios cumplan con las medidas de 
bioseguridad. 

El señor alcalde manifiesta que se tomara la decisión más 
sabia en donde nadie se vea afectado. 

El regidor Municipal Miguel Cordón dice que los alcaldes en 
este caso Florida y La Entrada que pres
cierre el banco de occidente, con el propósito de evitar la 
propagación de este virus. 

La vice alcaldesa municipal dice que es preocupante ver que 
las personas no tomen conciencia de este problema y no sigan las 
medidas de bioseguridad. 

La lic Mariela Fuentes dice que el día martes se llevara a cabo 
la capacitación del grupo de apoyo que se encargara del manejo de 
cadáveres, y recomienda formar una comisión por parte del CODEM 
para hacer un mejor trabajo, 

El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa recomienda nombrar un 
enlace por cada barrio para que apoye al CODEM.

Se acordó realizar una reunión el día Lunes 13 de Julio en las 
instalaciones del Instituto juventud occidental

Y no habiendo más puntos que tratar el señor 
finalizada la reunión siendo las11:30AM la cual se firma para constancia
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que el banco no se puede cerrar por que se vería afectada la 
conomía y personas que reciben remesas entre otros 

El señor Pedro Alvarado miembro del CODEM dice que la 
as personas del municipio se 

La Lic. Mariela Fuentes dice que las personas no quieren 
ar conciencia de cuidarse, y que se tienen que formar 

por parte del CODEM. 
El gerente de Banco de Occidente Lester Portillo dice que ellos 

han seguido todas las medidas de bioseguridad emanadas por 
apoyo de la municipalidad y la 

secretaria de salud de florida copan, diciendo que como institución 
se apegan a las ordenanzas giradas por la municipalidad y que las 
medidas que se tomen sean las mejores, solicitando que en el 

ada de personas de acuerdo a la 

El regidor municipal Carlos Eliu Rosa propone que se asigne 
un dia para atender a las personas de los municipios vecinos, 
contratación de policías municipales de manera temporal para que 

cumplan con las medidas de 

El señor alcalde manifiesta que se tomara la decisión más 

El regidor Municipal Miguel Cordón dice que los alcaldes en 
este caso Florida y La Entrada que presenten la moción de que se 
cierre el banco de occidente, con el propósito de evitar la 

La vice alcaldesa municipal dice que es preocupante ver que 
las personas no tomen conciencia de este problema y no sigan las 

La lic Mariela Fuentes dice que el día martes se llevara a cabo 
la capacitación del grupo de apoyo que se encargara del manejo de 
cadáveres, y recomienda formar una comisión por parte del CODEM 

s Eliu Rosa recomienda nombrar un 
enlace por cada barrio para que apoye al CODEM. 

Se acordó realizar una reunión el día Lunes 13 de Julio en las 
instalaciones del Instituto juventud occidental 

puntos que tratar el señor Alcalde Municipal dio por 
M la cual se firma para constancia 
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La Suscrita Secretaria Mu
literalmente dice así:
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Lunes13 de Julio del año 2020
Municipal Rember Isa
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
invocación a Dios
5: lectura y aprobación de la agenda 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corpor
3. Invocación a Dios 
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 
la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
Regidores la cual  en su 
Antonio Cordón, 
Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, 
Sexto Regidor Jesús Pinto Gonzales, 
Alvarenga  Octava
acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chac
Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, Miembros de la 
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Ing. Claudia 
Guerra Gobernadora Departamental, Gloria Fajardo de la red de salud 
copan, Omar Lagos representante de COPECO, Lester
gerente de Banco de Occidente y los pastores de las diferentes iglesias del 
casco urbanoasí mismo dio por abier
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 
aprobaron.  
6: Abordar el tema del COVID
prevención del mismo.

1. El señor Alcalde municipal sa
preocupación debido al alto índice de personas sospechosas de 
covid 19 en barrio El Centro y pide a la Gobernadora 
departamental gestionar por su medio el cierre del banco de 
occidente, ya que ahí convergen personas de 

MUNICIPALIDAD DE FLORIDA COPAN

El desarrollo de Florida está en manos del PUEBLO
 Rember Cuestas alcalde municipal 2014

2135 Honduras. C.A   e-mail  municipalidadfloridacopan@yahoo.com     
 

CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.21
literalmente dice así:Sesión Extraordinaria Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán,
Lunes13 de Julio del año 2020, siendo presidida por el 
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera:  

comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 
ios 

lectura y aprobación de la agenda 6:Abordar el tema del 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corpor

Invocación a Dios dirigida por El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 

la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 

Regidor Jesús Pinto Gonzales, Séptimo
Octava Regidora María Berta Reyes Hernández, también nos 

acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chac
Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, Miembros de la 
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Ing. Claudia 
Guerra Gobernadora Departamental, Gloria Fajardo de la red de salud 
copan, Omar Lagos representante de COPECO, Lester
gerente de Banco de Occidente y los pastores de las diferentes iglesias del 

así mismo dio por abierta la reunión siendo  las 9:00 A
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 

respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

6: Abordar el tema del COVID-19 y toma de decisiones en la 
prevención del mismo. 

El señor Alcalde municipal saluda a los presentes y manifiesta su 
preocupación debido al alto índice de personas sospechosas de 
covid 19 en barrio El Centro y pide a la Gobernadora 
departamental gestionar por su medio el cierre del banco de 
occidente, ya que ahí convergen personas de 
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CERTIFICACIÓN 
Certifica el Acta No.21que 

Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán, el día 

, siendo presidida por el señor Alcalde 
ías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 

apertura de la sesión 3:Bienvenida 4: 

bordar el tema del COVID-19 y 
toma de decisiones en la prevención del mismo. 7:Cierre de la sesión. 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal. 

dirigida por El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 

la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 
orden se describen así: Primer Regidor Miguel 

Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara 

Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa 

Regidora María Berta Reyes Hernández, también nos 
acompañaron Miembros del Comité de Emergencia Municipal CODEM, 
José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa Delia Chacón 
Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, Miembros de la 
Policía, miembros de la Mesa Técnica Interinstitucional, Ing. Claudia 
Guerra Gobernadora Departamental, Gloria Fajardo de la red de salud 
copan, Omar Lagos representante de COPECO, Lester Manuel Portillo 
gerente de Banco de Occidente y los pastores de las diferentes iglesias del 

ta la reunión siendo  las 9:00 AM. 
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 

respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

19 y toma de decisiones en la 

luda a los presentes y manifiesta su 
preocupación debido al alto índice de personas sospechosas de 
covid 19 en barrio El Centro y pide a la Gobernadora 
departamental gestionar por su medio el cierre del banco de 
occidente, ya que ahí convergen personas de otros municipios, con 
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mayor índice de casos de covid 19. Y pide a la Dra., Fajardo asignar 
médicos para la comunidad del Espíritu, Pueblo Nuevo y la Elencia 
y de ser posible como municipalidad se compromete a comprar 
pruebas rápidas, tratamientos entre otr

2. La Gobernadora Departamental saluda a los presentes y pregunta 
al gerente de Banco de Occidente Lester Portillo como es el flujo de 
personas, que cuantas atienden en un día.

3. Lester Portillo saluda a los presentes y contesta que la afluencia de 
personas
atendiendo un aproximado de 220 personas diarias, en base a la 
terminación de la identidad.

4. El señor Alcalde expone que el municipio tiene muchas entradas, 
es por ello que es difícil controlar la afl

5. La Dra. Gloria Fajardo saluda a los presentes y dice que por el 
momento con lo que se puede apoyar es con brigadas médicas de 
respuesta rápida a estas comunidades 1 vez por mes. 
Concientizando a los presentes que hagan del conocimiento 
personas que al primer síntoma acudan al centro de salud y que no 
dejen que se empeore su salud.

6. El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa saluda a los presentes y dice 
que el objetivo de la reunión es buscar una sabia decisión en 
cuanto a la afluencia 
occidente y centro de salud,controlar la circulación de personas. Y 
pide a la Gobernadora gestionar más policías o militares, que la 
municipalidad provea de alimentos a las personas que se 
encuentra en cuarentena. Que el 
sociedad civil y líderes de cada Barrio e iglesias

7. La Gobernadora Departamental manifiesta que es imposible cerrar 
el banco de occidente, lo que se tiene que hacer es aplicar medidas 
y que se cumpla con las medidas de biosegu

8. Los pastores en su totalidad dicen que ellos mantienen grupos de 
oración desde las viviendas, actividades espirituales virtuales

9. El pastor Geovani Interiano solicita a la Gobernadora se les 
otorgue un permiso especial y un carnet para que puedan abr
iglesias, además da a conocer que la policía tiene que ser justa y 
que se cierran las iglesias que cierren las cantinas, ya que no se 
han cerrado

10. La pastora Gloria de Cuestas manifiesta que cerrar el banco 
no es la mejor solución ya que ella es come
afectada.
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mayor índice de casos de covid 19. Y pide a la Dra., Fajardo asignar 
médicos para la comunidad del Espíritu, Pueblo Nuevo y la Elencia 
y de ser posible como municipalidad se compromete a comprar 
pruebas rápidas, tratamientos entre otr
La Gobernadora Departamental saluda a los presentes y pregunta 
al gerente de Banco de Occidente Lester Portillo como es el flujo de 
personas, que cuantas atienden en un día.
Lester Portillo saluda a los presentes y contesta que la afluencia de 
personas es bastante, pero es mayor cantidad de otros municipios 
atendiendo un aproximado de 220 personas diarias, en base a la 
terminación de la identidad. 
El señor Alcalde expone que el municipio tiene muchas entradas, 
es por ello que es difícil controlar la afluencia de personas.
La Dra. Gloria Fajardo saluda a los presentes y dice que por el 
momento con lo que se puede apoyar es con brigadas médicas de 
respuesta rápida a estas comunidades 1 vez por mes. 
Concientizando a los presentes que hagan del conocimiento 
personas que al primer síntoma acudan al centro de salud y que no 
dejen que se empeore su salud. 
El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa saluda a los presentes y dice 
que el objetivo de la reunión es buscar una sabia decisión en 
cuanto a la afluencia de personas que acuden al banco de 
occidente y centro de salud,controlar la circulación de personas. Y 
pide a la Gobernadora gestionar más policías o militares, que la 
municipalidad provea de alimentos a las personas que se 
encuentra en cuarentena. Que el CODEM busque el respaldo de la 
sociedad civil y líderes de cada Barrio e iglesias
La Gobernadora Departamental manifiesta que es imposible cerrar 
el banco de occidente, lo que se tiene que hacer es aplicar medidas 
y que se cumpla con las medidas de biosegu
Los pastores en su totalidad dicen que ellos mantienen grupos de 
oración desde las viviendas, actividades espirituales virtuales
El pastor Geovani Interiano solicita a la Gobernadora se les 
otorgue un permiso especial y un carnet para que puedan abr
iglesias, además da a conocer que la policía tiene que ser justa y 
que se cierran las iglesias que cierren las cantinas, ya que no se 
han cerrado 

La pastora Gloria de Cuestas manifiesta que cerrar el banco 
no es la mejor solución ya que ella es come
afectada. 
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mayor índice de casos de covid 19. Y pide a la Dra., Fajardo asignar 
médicos para la comunidad del Espíritu, Pueblo Nuevo y la Elencia 
y de ser posible como municipalidad se compromete a comprar 
pruebas rápidas, tratamientos entre otros. 
La Gobernadora Departamental saluda a los presentes y pregunta 
al gerente de Banco de Occidente Lester Portillo como es el flujo de 
personas, que cuantas atienden en un día. 
Lester Portillo saluda a los presentes y contesta que la afluencia de 

es bastante, pero es mayor cantidad de otros municipios 
atendiendo un aproximado de 220 personas diarias, en base a la 

El señor Alcalde expone que el municipio tiene muchas entradas, 
uencia de personas. 

La Dra. Gloria Fajardo saluda a los presentes y dice que por el 
momento con lo que se puede apoyar es con brigadas médicas de 
respuesta rápida a estas comunidades 1 vez por mes. 
Concientizando a los presentes que hagan del conocimiento de las 
personas que al primer síntoma acudan al centro de salud y que no 

El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa saluda a los presentes y dice 
que el objetivo de la reunión es buscar una sabia decisión en 

de personas que acuden al banco de 
occidente y centro de salud,controlar la circulación de personas. Y 
pide a la Gobernadora gestionar más policías o militares, que la 
municipalidad provea de alimentos a las personas que se 

CODEM busque el respaldo de la 
sociedad civil y líderes de cada Barrio e iglesias 
La Gobernadora Departamental manifiesta que es imposible cerrar 
el banco de occidente, lo que se tiene que hacer es aplicar medidas 
y que se cumpla con las medidas de bioseguridad. 
Los pastores en su totalidad dicen que ellos mantienen grupos de 
oración desde las viviendas, actividades espirituales virtuales 
El pastor Geovani Interiano solicita a la Gobernadora se les 
otorgue un permiso especial y un carnet para que puedan abrir las 
iglesias, además da a conocer que la policía tiene que ser justa y 
que se cierran las iglesias que cierren las cantinas, ya que no se 

La pastora Gloria de Cuestas manifiesta que cerrar el banco 
no es la mejor solución ya que ella es comerciante y se vería 
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11. El gerente de Banco de Occidente propone que los pastores 
realicen devocionales en cada barrio y de esta manera compartir la 
palabra de Dios.

12. La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los 
presentes y dice al Pastor
trabajo y llevar a cabo estos devocionales.

13. La Dra. Angélica García saluda a los presentes y da a conocer 
mediante un informe actualizado los datos del COVID 19 en el 
municipio manifestando su preocupación por el increme
casos sospechosos.

14. La Lic. Mariela Fuentes saluda a los presentes y recomienda 
que lo más ideal es formar comisiones de trabajo para desempeñar 
una mejor labor.

15. La Gobernadora Departamental dice que cada una de estas 
comisiones tiene que elaborar un
marche de la mejor manera, de igual forma hacer compromisos, y 
que se apliquen sanciones por parte de Justicia Municipal por cada 
incumplimiento.

 
 

 
Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde
finalizada la reunión siendo las
 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
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El gerente de Banco de Occidente propone que los pastores 
realicen devocionales en cada barrio y de esta manera compartir la 
palabra de Dios. 

La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los 
presentes y dice al Pastor Geovani Interiano hacer un plan de 
trabajo y llevar a cabo estos devocionales.

La Dra. Angélica García saluda a los presentes y da a conocer 
mediante un informe actualizado los datos del COVID 19 en el 
municipio manifestando su preocupación por el increme
casos sospechosos. 

La Lic. Mariela Fuentes saluda a los presentes y recomienda 
que lo más ideal es formar comisiones de trabajo para desempeñar 
una mejor labor. 

La Gobernadora Departamental dice que cada una de estas 
comisiones tiene que elaborar un plan de trabajo para que todo 
marche de la mejor manera, de igual forma hacer compromisos, y 
que se apliquen sanciones por parte de Justicia Municipal por cada 
incumplimiento. 

Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde
finalizada la reunión siendo las12:30AM la cual se firma para constancia

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
 
 
 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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El gerente de Banco de Occidente propone que los pastores 
realicen devocionales en cada barrio y de esta manera compartir la 

La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los 
Geovani Interiano hacer un plan de 

trabajo y llevar a cabo estos devocionales. 
La Dra. Angélica García saluda a los presentes y da a conocer 

mediante un informe actualizado los datos del COVID 19 en el 
municipio manifestando su preocupación por el incremento de 

La Lic. Mariela Fuentes saluda a los presentes y recomienda 
que lo más ideal es formar comisiones de trabajo para desempeñar 

La Gobernadora Departamental dice que cada una de estas 
plan de trabajo para que todo 

marche de la mejor manera, de igual forma hacer compromisos, y 
que se apliquen sanciones por parte de Justicia Municipal por cada 

Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde municipal dio por 
M la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 
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La Suscrita Secretaria Municipal Certifica 
literalmente dice así:
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán, el día 
Miércoles15 de Julio del año 2020, siendo presidida por el señor Alcalde 
Municipal Rember Isaías Cuesta
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
invocación a Dios 
5: lectura y0 aprobación de la agenda 
anterior 7: lectura de correspondencia 
Municipal 9:Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 
COVID-19 10: Puntos varios 
02. El señor alcalde municipal Rembe
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios dirigida por la Regidora Municipal Floridalma 
Enamorado Fuentes.
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando c
la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, 
Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, 
Sexto Regidor Jesús Pinto Gonzales, 
Alvarenga  Octava
con la Presencia de José Geovani Inter
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparenciaasí 
mismo dio por abierta la reunión siendo  las 09:00 AM.
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual
aprobaron.  
6: La Secretaria Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada sin ninguna 
enmienda 
7: lectura de correspondencia.

3. No se presentó 
8. informe del señor Alcalde
El señor Alcalde informa que:

1. Se trabajó con el equipo de respuesta rápida en la captación de 
pacientes sospechosos de COVID 19, para lo cual como 
municipalidad se les dio alimentación y transporte.

2. Se continuara con el pago de planilla para que realicen las 
actividades de fumigación, aplicación de vti, destrucción de 
criaderos de zancudos, como medida de prevención del dengue 

3. Las calles del municipio continuaran cerradas y se continuara con 
las acciones de prevención del COVID 19
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CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica 
literalmente dice así: Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán, el día 
Miércoles15 de Julio del año 2020, siendo presidida por el señor Alcalde 
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 
siguiente manera:  

comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 
invocación a Dios  

lectura y0 aprobación de la agenda 6: lectura y aprobación del acta 
lectura de correspondencia 8: 
Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 

Puntos varios 11: Cierre de la sesión.
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la 

asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal.
Invocación a Dios dirigida por la Regidora Municipal Floridalma 

Enamorado Fuentes. 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando c

la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 
Regidores la cual  en su orden se describen así: 
Antonio Cordón, Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Ondina Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 

Regidor Jesús Pinto Gonzales, Séptimo
Octava Regidora María Berta Reyes Hernández, y contando 

con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparenciaasí 
mismo dio por abierta la reunión siendo  las 09:00 AM.

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
respectiva aprobación la cual fue leída y todos los miembros lo 

La Secretaria Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada sin ninguna 

7: lectura de correspondencia. 
No se presentó correspondencia 

del señor Alcalde Municipal: 
El señor Alcalde informa que: 

Se trabajó con el equipo de respuesta rápida en la captación de 
pacientes sospechosos de COVID 19, para lo cual como 
municipalidad se les dio alimentación y transporte.

e continuara con el pago de planilla para que realicen las 
actividades de fumigación, aplicación de vti, destrucción de 
criaderos de zancudos, como medida de prevención del dengue 
Las calles del municipio continuaran cerradas y se continuara con 

nes de prevención del COVID 19
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CERTIFICACIÓN 
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.22que 

Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable 
Corporación Municipal de Florida en el Departamento de Copán, el día 
Miércoles15 de Julio del año 2020, siendo presidida por el señor Alcalde 

s Valle y desarrollada según se detalla: 
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la 

apertura de la sesión 3:Bienvenida 4: 

lectura y aprobación del acta 
 informe del señor Alcalde 

Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus 
Cierre de la sesión. 

r Isaías Cuestas comprobó la 
asistencia de la mayoría de los miembros de la Corporación Municipal. 

Invocación a Dios dirigida por la Regidora Municipal Floridalma 

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con 
la presencia la Vice Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los 
Regidores la cual  en su orden se describen así: Primer Regidor Miguel 

Regidora Amelia Suyapa Gamero Sanabria, 
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara 

Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa 

Regidora María Berta Reyes Hernández, y contando 
iano comisionado Municipal y Rosa 

Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparenciaasí 
mismo dio por abierta la reunión siendo  las 09:00 AM. 

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su 
fue leída y todos los miembros lo 

La Secretaria Municipal María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta 
anterior misma que fue sometida a discusión y fue aprobada sin ninguna 

Se trabajó con el equipo de respuesta rápida en la captación de 
pacientes sospechosos de COVID 19, para lo cual como 
municipalidad se les dio alimentación y transporte. 

e continuara con el pago de planilla para que realicen las 
actividades de fumigación, aplicación de vti, destrucción de 
criaderos de zancudos, como medida de prevención del dengue  
Las calles del municipio continuaran cerradas y se continuara con 

nes de prevención del COVID 19 
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9: Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID
19. 

1. El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa manifiesta su preocupación 
por el incremento de casos sospechosos de COVID 19. Presentando 
la moción de *controlar el
*fortalecer el sistema de fumigación mediante el equipamiento y 
contratación de más personal en el boulevard.
*que se solicite nuevamente el equipo de respuesta rápida 

2. El señor Alcalde dice que el Día Jueves estuvieron en 
interviniendo Barrio El Alto. Y que controlar el acceso de personas es 
bien difícil debido a que el casco urbano tiene muchas entradas.

3. La Regidora municipal Xiomara Bonilla dice que en el Banco de 
Occidente fuese bueno que se atienda solo per

4. El Regidor Municipal Miguel Antonio Cordón presenta la moción de 
solicitar al Banco de Occidente que trabaje según el horario 
establecido por SINAGER que es hasta las 3:00 pm para que así en la 
mañana se atiendan personas de otros luga
municipio, de esta manera se controla la aglomeración de personas.

5. El Gerente de Banco de Occidente Lester Portillo expone que ellos 
laboran hasta las dos pm y atienden según la terminación del número 
de identidad, además da a conocer
banco de occidente en Santa Rita, contribuyendo esta acción a que 
disminuya la afluencia de personas. Y que SINAGER ha establecido a 
los bancos a nivel nacional atender hasta las 3:00 pm.

6. La Vice Alcaldesa Municipal Mary C
salud tiene que apoyar en el proceso del proyecto de fuerza Honduras.

10: Puntos Varios
2 La corporación municipal en pleno pide a la Gerencia de Banco 

de Occidente Florida Copan apegarse a los horarios establecidos 
por SINA
para evitar aglomeración de personas y de esta manera disminuir 
el riesgo de contagios por COVID 19.

3 El señor Alcalde Municipal manifiesta su preocupación por el 
funcionamiento de la mancomunidad Chortiya
recibiendo el apoyo deseado

4 La Regidora Municipal Xiomara Ondina Bonilla manifiesta que la 
municipalidad puede dejar ser parte de la mancomunidad, ya que 
la municipalidad no está recibiendo el apoyo deseado.

5 El regidor Municipal Miguel Cord
los propietarios de los negocios de los diferentes rubros proceder 
a pagar a partir del mes de agosto de manera obligatoria el tren 
de aseo debido a la contaminación que se provoca por la basura 
que cae a las quebradas. Que est
para extender el permiso de operación el próximo año.

6 En base a la moción presentada por el Regidor Municipal Miguel 
Cordón la corporación Municipal en pleno ordena a la directora 
municipal de justicia emitir una ordenanza pa
propietarios de negocios del casco urbano para que procedan a 
pagar el tren de aseo
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9: Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID

El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa manifiesta su preocupación 
por el incremento de casos sospechosos de COVID 19. Presentando 
la moción de *controlar el acceso de personas al municipio
*fortalecer el sistema de fumigación mediante el equipamiento y 
contratación de más personal en el boulevard.
*que se solicite nuevamente el equipo de respuesta rápida 
El señor Alcalde dice que el Día Jueves estuvieron en 
interviniendo Barrio El Alto. Y que controlar el acceso de personas es 
bien difícil debido a que el casco urbano tiene muchas entradas.
La Regidora municipal Xiomara Bonilla dice que en el Banco de 
Occidente fuese bueno que se atienda solo per
El Regidor Municipal Miguel Antonio Cordón presenta la moción de 
solicitar al Banco de Occidente que trabaje según el horario 
establecido por SINAGER que es hasta las 3:00 pm para que así en la 
mañana se atiendan personas de otros luga
municipio, de esta manera se controla la aglomeración de personas.
El Gerente de Banco de Occidente Lester Portillo expone que ellos 
laboran hasta las dos pm y atienden según la terminación del número 
de identidad, además da a conocer que se apertura una sucursal del 
banco de occidente en Santa Rita, contribuyendo esta acción a que 
disminuya la afluencia de personas. Y que SINAGER ha establecido a 
los bancos a nivel nacional atender hasta las 3:00 pm.
La Vice Alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez dice que el centro de 
salud tiene que apoyar en el proceso del proyecto de fuerza Honduras.

10: Puntos Varios 
La corporación municipal en pleno pide a la Gerencia de Banco 

de Occidente Florida Copan apegarse a los horarios establecidos 
por SINAGER a los Bancos a nivel Nacional, como ser 3:00 pm 
para evitar aglomeración de personas y de esta manera disminuir 
el riesgo de contagios por COVID 19. 

El señor Alcalde Municipal manifiesta su preocupación por el 
funcionamiento de la mancomunidad Chortiya
recibiendo el apoyo deseado 

La Regidora Municipal Xiomara Ondina Bonilla manifiesta que la 
municipalidad puede dejar ser parte de la mancomunidad, ya que 
la municipalidad no está recibiendo el apoyo deseado.

El regidor Municipal Miguel Cordón presenta la Moción de que 
los propietarios de los negocios de los diferentes rubros proceder 
a pagar a partir del mes de agosto de manera obligatoria el tren 
de aseo debido a la contaminación que se provoca por la basura 
que cae a las quebradas. Que esto se convierta en un requisito 
para extender el permiso de operación el próximo año.

En base a la moción presentada por el Regidor Municipal Miguel 
Cordón la corporación Municipal en pleno ordena a la directora 
municipal de justicia emitir una ordenanza pa
propietarios de negocios del casco urbano para que procedan a 
pagar el tren de aseo 

MUNICIPALIDAD DE FLORIDA COPAN 

desarrollo de Florida está en manos del PUEBLO 
Rember Cuestas alcalde municipal 2014-2018 

idadfloridacopan@yahoo.com      

9: Toma de decisiones en el municipio con respecto al virus COVID-

El Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa manifiesta su preocupación 
por el incremento de casos sospechosos de COVID 19. Presentando 

acceso de personas al municipio 
*fortalecer el sistema de fumigación mediante el equipamiento y 
contratación de más personal en el boulevard. 
*que se solicite nuevamente el equipo de respuesta rápida  
El señor Alcalde dice que el Día Jueves estuvieron en el municipio 
interviniendo Barrio El Alto. Y que controlar el acceso de personas es 
bien difícil debido a que el casco urbano tiene muchas entradas. 
La Regidora municipal Xiomara Bonilla dice que en el Banco de 
Occidente fuese bueno que se atienda solo personas del municipio. 
El Regidor Municipal Miguel Antonio Cordón presenta la moción de 
solicitar al Banco de Occidente que trabaje según el horario 
establecido por SINAGER que es hasta las 3:00 pm para que así en la 
mañana se atiendan personas de otros lugares y en la tarde del 
municipio, de esta manera se controla la aglomeración de personas. 
El Gerente de Banco de Occidente Lester Portillo expone que ellos 
laboran hasta las dos pm y atienden según la terminación del número 

que se apertura una sucursal del 
banco de occidente en Santa Rita, contribuyendo esta acción a que 
disminuya la afluencia de personas. Y que SINAGER ha establecido a 
los bancos a nivel nacional atender hasta las 3:00 pm. 

ruz Jiménez dice que el centro de 
salud tiene que apoyar en el proceso del proyecto de fuerza Honduras. 

La corporación municipal en pleno pide a la Gerencia de Banco 
de Occidente Florida Copan apegarse a los horarios establecidos 

GER a los Bancos a nivel Nacional, como ser 3:00 pm 
para evitar aglomeración de personas y de esta manera disminuir 

 
El señor Alcalde Municipal manifiesta su preocupación por el 

funcionamiento de la mancomunidad Chortiya que no se está 

La Regidora Municipal Xiomara Ondina Bonilla manifiesta que la 
municipalidad puede dejar ser parte de la mancomunidad, ya que 
la municipalidad no está recibiendo el apoyo deseado. 

ón presenta la Moción de que 
los propietarios de los negocios de los diferentes rubros proceder 
a pagar a partir del mes de agosto de manera obligatoria el tren 
de aseo debido a la contaminación que se provoca por la basura 

o se convierta en un requisito 
para extender el permiso de operación el próximo año. 

En base a la moción presentada por el Regidor Municipal Miguel 
Cordón la corporación Municipal en pleno ordena a la directora 
municipal de justicia emitir una ordenanza para todos los 
propietarios de negocios del casco urbano para que procedan a 
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7 La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez da a conocer que 
OCCDI dará un bono de Lps. 2,000.00 a 15 familias de es

 
Y no habiendo más
reunión siendo las12:40M la cual se firma para constancia
 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................

 

MUNICIPALIDAD DE FLORIDA COPAN

El desarrollo de Florida está en manos del PUEBLO
 Rember Cuestas alcalde municipal 2014

2135 Honduras. C.A   e-mail  municipalidadfloridacopan@yahoo.com     
 

La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez da a conocer que 
OCCDI dará un bono de Lps. 2,000.00 a 15 familias de es

Y no habiendo más puntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la 
reunión siendo las12:40M la cual se firma para constancia

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez da a conocer que 
OCCDI dará un bono de Lps. 2,000.00 a 15 familias de es 

señor alcalde dio por finalizada la 
reunión siendo las12:40M la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 


